

Diputada Raphael se reúne con Asociación de Líneas Aéreas para abordar alto costo de pasajes

· La diputada por la Región de Aysén, Marcia Raphael anunció que sostendrá otras reuniones con entidades públicas de nivel central a fin de acordar un mecanismo que sea sostenible durante todo el año y haga justicia con nuestra realidad territorial.

Con el objetivo de canalizar una solución que permita reducir el alza de los costos en pasajes aéreos para los aiseninos, la diputada, Marcia Raphael Mora se reunió con el gerente de la Asociación de Aerolíneas de Chile, Felipe Simohnson, para abordar el complejo escenario que enfrenta toda persona que desee salir de la región, logrando acordar una agenda que permita sumar a otras entidades incluso del sector público para alcanzar un acuerdo en esta materia.

Tras la reunión, la diputada, Marcia Raphael, manifestó que “el alza sostenida de los pasajes aéreos en nuestra región es una situación compleja y que nos tiene bastante preocupados y ocupados en búsqueda de soluciones que permitan reducir las tarifas en virtud de nuestra situación territorial y económica que es aislada y extrema. Es más, haciendo cualquier persona el ejercicio de revisar los valores entre las aerolíneas que se encuentran realizando el tramo hacia nuestra región, nos encontramos con que a la fecha es más barato viajar a Brasil que a Puerto Montt, por ejemplo. Sobre esto, hemos recibido con pre-

ocupación mensajes de familias de distintas comunas que se han visto afectadas, y esto no puede continuar los próximos meses”.

“Por eso he sostenido esta reunión con Felipe Simohnson que es el Gerente de la Asociación de Líneas Aéreas, y le hemos planteado que el actual escenario que tenemos está afectando los bolsillos de los aiseninos, haciendo que trasladarnos hacia otras regiones sea un lujo, sobre todo en situaciones como viajes por motivos médicos, retorno de estudiantes, traslados por motivos de fuerza mayor u otra índole. Por ello, quiero agradecer su buena acogida a esta preocupación y apertura a establecer una línea de trabajo a fin de poder canalizar en conjunto acciones que nos permitan enfrentar el alto costo actual y prever que no siga ocurriendo”, detalló la diputada.

Finalmente, enfatizó “vamos a seguir gestionando reuniones con otras entidades a nivel central a fin de poder generar una fórmula entre los actores públicos y privados, debemos sumar también al Gobierno Regional, para que logremos esta reducción del valor de los pasajes y hacer justicia con nuestra realidad



territorial respecto del resto del país. En paralelo, es importante que logremos establecer con sentido de unidad que nuestra región debe contar en el más corto plazo con las condiciones técnicas que permitan aterrizajes con baja visibilidad y aumentar la frecuencia de vuelos y extensión horaria del aeropuerto de Balmaceda. Además, que el Estado tenga la capacidad de conectar a Chile por Chile para que tengamos otra alternativa de conectividad como lo es la terrestre”.